



5 Tahun Masa Kepemimpinan Pratin Sunayah, Ini Prestasi yang Berhasil Diraih Pekon Cipta Waras

Tri - LAMBAR.KAMPAI.CO.ID

Jan 31, 2022 - 02:56



Pratin Cipta Waras Sunayah

Lampung Barat - Pekon Cipta Waras Kecamatan Gedung Surian merupakan

salah satu Pekon yang berprestasi di Kabupaten Lampung Barat. Pekon ini dipimpin Pratin Sunayah.

Hal ini diketahui ketika awak media berkunjung ke Balai Pekon dan melakukan diskusi dengan beberapa aparatur Pekon yang ada saat piket tersebut.

Dari pemaparan yang diberikan, awak media mencoba merangkum beberapa prestasi yang diraih oleh Pekon Cipta Waras dalam beberapa tahun terakhir yakni :

1. Pekon Cipta Waras merupakan salah satu pekon yang berhasil mengubah status pekon berdasarkan penilaian yang dilakukan oleh Kementerian Desa yakni dari Pekon Berkembang berubah menjadi maju, dan saat ini sudah menjadi Pekon Mandiri yang artinya Desa Mandiri adalah desa yang mempunyai ketersediaan dan akses terhadap pelayanan dasar yang mencukupi, infrastruktur yang memadai, aksesibilitas/transportasi yang tidak sulit, pelayanan umum yang bagus, serta penyelenggaraan pemerintahan yang sudah sangat baik.



2. Pratin Sunayah menjadi salah satu peserta yang diundang oleh Kejaksaan Negeri Lampung Barat dalam penyuluhan dan penerangan hukum tentang pencegahan tindak pidana korupsi pada pemerintah pekon di kabupaten Lampung Barat.

3. Pratin Sunayah mendapatkan penghargaan yang diberikan oleh Kementerian Desa tentang Kesuksesan dalam penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa tahap pertama sesuai dengan batas waktu yang ditetapkan.

4. Pekon Cipta Waras Juara 2 pada Lomba Kesrak TNI Manunggal KB Kesehatan Tingkat Kabupaten Lampung Barat.

5. Tingkat produktivitas masyarakat meningkat melalui kelompok-kelompok tani
6. Tingkat produktivitas pemuda dan pemudi meningkat melalui kegiatan karang taruna.



Sementara itu ketika dimintai keterangan oleh awak media Sunayah berterimakasih kepada seluruh jajaran aparatur pekon Cipta Waras yang telah bersama-sama berjuang untuk memajukan pekon ini hingga bisa memperoleh prestasi-prestasi tersebut.

"Saya sadar sepenuhnya tanpa ada bantuan dari seluruh aparatur, semua prestasi tersebut tidak akan pernah ada," ujarnya.

"Dan saya mengucapkan terimakasih juga kepada seluruh masyarakat yang sudah bekerjasama mendukung semua program-program baik program pemerintahan pekon dan program kabupaten. Saya sadar tanpa dukungan dari masyarakat saya tidak akan mampu mencapai hasil yang sudah kita dapatkan, dan semoga ke depan kita bisa lebih meningkatkan prestasi kita dan mempertahankan apa yang sudah kita peroleh selama ini, dan tidak lupa juga saya sampaikan bahwa saya berterimakasih kepada rekan-rekan pers karena sudah sangat membantu kami dalam membangun Pekon Cipta Waras ini," tutup Sunayah.